



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

## NOTA DE PRENSA N° 018-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

### **Gobierno regional intensificará campañas de certificación de discapacidad severa**

***Meta es certificar a unas mil personas a nivel regional, en coordinación con Reniec, Municipalidades Provinciales y Distritales, Disas, Centros de Salud y OMAPEDs.***

El Gobierno Regional Cajamarca tiene la meta de certificar, como mínimo, a unas mil personas con discapacidad severa este año, aseguró el Dr. César Aliaga Díaz, gerente regional de Desarrollo Social. El anuncio lo hizo público durante su participación en el lanzamiento del Programa de Pensión No Contributiva por Discapacidad Severa que estuvo a cargo de la ministra de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, Marcel Huaita.

“Para lograrlo debemos fortalecer las relaciones intergubernamentales, realizar brigadas médicas a comunidades alejadas y continuar con el proceso de certificación de médicos y establecimientos de salud a nivel regional”, dijo César Aliaga, al tiempo que hizo un llamado a: Reniec, Municipalidades Provinciales y Distritales, Disas, Centros de Salud y OMAPEDS para desplegar esfuerzos conjuntos en favor de estas poblaciones.

“La coordinación intergubernamental permitirá realizar una mejor identificación de la discapacidad severa; puesto que, de acuerdo a la normativa nacional, se trata de realizar una serie de exámenes y pasar diversos filtros para que luego de cumplir los requisitos se proceda a acreditarlos, con lo que serán partícipes de una pensión de 300 nuevos soles, cada dos meses”, expresó.

Por su parte, Marcela Huaita Alegre, ministra de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, quien arribó esta mañana a Cajamarca, resaltó la implementación de políticas y estrategias por parte del Gobierno Regional Cajamarca, entre las que se resalta, el fomento del emprendedurismo en personas con capacidades especiales como un complemento a la pensión que será otorgada por el Estado Peruano.

De acuerdo a la Encuesta Nacional de Hogares (ENDES 2014), en Cajamarca han sido identificadas unas 10,996 personas con discapacidad severa, las cuales ya fueron certificadas un total de 421 personas de distintas edades a través de centros de salud autorizados.

Los postulantes deben acreditar que no perciben ingresos o pensión de alguna entidad pública y/o privada (incluyendo prestaciones económicas de Essalud) y que se encuentren en situación de pobreza, bajo los criterios establecidos por el Sistema de Focalización de Hogares – SISFOH.



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

---

Finalmente, César Aliaga Díaz afirmó que la pensión no contributiva sí ayuda, pero no otorga una autonomía plena; en ese sentido –dijo– es importante fortalecer este programa mediante la implementación de proyectos, actividades y servicios orientados a este sector vulnerable para impulsar su independencia económica.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 22 de enero de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**